



# KÄNERKINDEN

*Sonniges Idyll im Baselbiet*

## Jede Sekunde zählt – Känerkinden hat einen frei zugänglichen Defibrillator



6. März 2023

**Känerkinden hat seinen ersten 24 Stunden/365 Tage im Jahr öffentlich zugängliche Defibrillator (AED) beim Eingangsbereich der MZH Dörlimatt in Känerkinden.**



Film First Responder System

Nach einem Herzstillstand zählt jede Minute und die Gewährleistung einer erfolgreichen Rettungskette für Ersthelfende (First Responder) wird daher zu einer lebensnotwendigen Massnahme. Der grüne Kasten wurde bei der MZH Dörlimatt montiert und soll bei einem Herzstillstand die Reanimation des Patienten unterstützen. Die Angst, dem Patienten durch den Defibrillator zusätzlichen Schaden zuzufügen, brauchen die Anwenderinnen und Anwender nicht zu haben. Das Gerät gibt akustische Anweisungen und erkennt selbständig, ob die Elektroden richtig angebracht wurden. Dadurch werden lebensrettende Elektroschocks nur ausgelöst, wenn ein potenziell tödliches Herzkammerflimmern beim Patienten vorliegt.

Die Gemeinde Känerkinden bedankt sich bei der «Stiftung Ersthelfer Nordwestschweiz» für die erfolgreiche Zusammenarbeit.

Bei Fragen in Zusammenhang mit dem Gerät wenden Sie sich bitte an die Gemeindeverwaltung unter [info@kaenerkinden.ch](mailto:info@kaenerkinden.ch) oder 062 299 22 19.